



Paris, le 20 décembre 2024

COMMUNIQUÉ

L'association ¿Dónde Están? déplore et condamne très fermement les déclarations de la sénatrice Lucía Topolansky, qui constituent une diffamation pure et simple de toutes les personnes qui ont réclamé justice auprès des tribunaux pour les crimes commis par la dictature, et qui ont témoigné avec courage pour que les auteurs de ces crimes puissent être jugés et condamnés.

Il est difficile de comprendre le but de ces déclarations, soutenues par l'ancien président José Mujica. Elles s'inscrivent dans la constante et incessante remise en question, par le général Manini Ríos, les militaires mis en cause pour crimes contre l'humanité et les partisans de la dictature et de l'impunité, de la justice en matière de droits humains.

¿Dónde Están? se tient aux côtés de toutes les organisations de la société civile et de défense des droits humains et de toutes les personnes qui, au cours des cinquante dernières années, ont réclamé justice et lutté contre l'impunité et pour la vérité.

Nous espérons qu'après le recul enregistré en matière de droits humains ces cinq dernières années, le nouveau président Yamandú Orsi, son gouvernement et ses parlementaires sauront écouter la voix de la société, qui rejette largement ces déclarations scandaleuses, et reprendre le chemin de la lutte pour la vérité, la justice et la mémoire.

Association ¿Dónde Están? - Où sont-ils ? -France

Association ¿DóndeEstán? (Où sont-ils?), 21 ter rue Voltaire, 75011Paris

dondestan.paris@gmail.com

<http://donde-estan.com>

Facebook : DondeEstan Francia